



Pièces	3 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	5734471
Prix	949 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Découvrez cette véritable villa sur le toit, seul appartement au dernier étage de cette résidence de standing avec gardien et piscine, située à seulement 5 minutes du centre-ville. Profitez d'une vue panoramique sur la mer, la ville et les montagnes depuis la grande terrasse environnante et le solarium. Cette propriété moderne et lumineuse accessible directement par l'ascenseur se compose d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine équipée, de 2 chambres confortables, d'une salle de bains et d'un WC séparé. Ce bien offre la possibilité d'acquérir 3 caves ou/et un garage en sous-sol pour un ...

Discover this real rooftop villa, the only apartment on the top floor of this luxury residence with caretaker and swimming pool, located just 5 minutes from the city center. Enjoy panoramic sea, city and mountain views from the large surrounding terrace and solarium. This modern and bright property accessible directly by the elevator consists of a living room, a dining room, an equipped kitchen, 2 comfortable bedrooms, a bathroom and a separate WC. This property offers the possibility of acquiring 3 cellars or/and a garage in the basement for easy parking.

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

